
3 Pièces

69 m²

Réf. W-02XRV7

3 000 €

Paris 1Er
Appartement à louer (75001)
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À  deux  pas  des  Halles,  découvrez  cet  appartement  de  69  m²  qui

combine  parfaitement  confort  et  emplacement  de  choix.  Vous  serez

accueilli  par  un grand salon chaleureux,  offrant  un espace agréable et

convivial  pour  partager  des  moments  en  famille.  L'agencement  et  les

finitions  soignées  créent  une  atmosphère  cosy  où  il  fait  bon

vivre.L'appartement  dispose  de  deux  chambres  confortables,  idéales

pour  répondre  aux  besoins  d'une  famille,  tout  en  offrant  calme  et

intimité.Situé dans un quartier dynamique, l'appartement bénéficie de la

proximité immédiate des commerces, des écoles, des transports et ...

Just  steps  away  from  Les  Halles,  discover  this  69  m²  apartment  that  perfectly

combines  comfort  and  a  prime  location.You'll  be  welcomed  into  a  spacious  and

inviting living room, providing a pleasant and convivial space to share moments with

family.  The  layout  and  meticulous  finishes  create  a  cozy  atmosphere,  making  it  a

delightful place to live.The apartment features two comfortable bedrooms, ideal for

meeting the needs of a family while offering peace and privacy.Situated in a vibrant

neighborhood,  the  apartment  benefits  from  close  proximity  to  shops,  schools,

transportation, and cultural ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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